



CHINDERHUUS

EBNIT

NOTFALLPLÄTZE

ALLGEMEINE INFORMATIONEN

Das Chinderhuus Ebnit bietet in der faszinierenden Bergwelt des Saanenlandes stationäre Notfallplätze und eine Kindertagesstätte für Kinder im Vorschulalter an. Dieser Prospekt richtet sich zur Information über unser Angebot Notfallplätze an Eltern, Kinder, zuweisende Stellen, Lehrpersonen und alle übrigen Interessierten. Er informiert über unser Angebot, unsere Arbeitsweise und unser Aufnahmeverfahren.

Weitere Informationen entnehmen Sie unserer Website www.ebnit.ch

UNSER ANGEBOT - NOTFALLPLÄTZE

Wir unterstützen und entlasten Familien in Not- und Übergangssituationen während 365 Tagen im Jahr rund um die Uhr. Wir bieten den Kindern in Krisensituationen Geborgenheit, Ruhe und Schutz. Unsere 12 stationären Notfallplätze richten sich an Kinder im Grundschulalter (2. Kindergartenjahr) bis zur 6. Klasse. Aufnahmen von älteren Kindern sind im Sinne von Ausnahmen möglich. Wir verfügen über eine eigene interne Schule. Wir vernetzen uns im Sinne der Systemorientierung mit Eltern, zuweisenden Stellen, Lehrpersonen und weiteren beteiligten Bezugspersonen. Ein wichtiges Element unserer pädagogischen Arbeit nimmt die konzeptionelle Erlebnispädagogik ein.

Unser Angebot der Notfallplatzierung steht auch für Time-Out-Platzierungen (Schule, andere Institutionen) und Massnahmenvollzüge der Justiz (Jugendgericht) zur Verfügung.

UNSER STANDORT

Das Chinderhuus liegt etwas ausserhalb des Dorfkentrums von Gstaad und ist zu Fuss vom Bahnhof in rund 15 Minuten gut zu erreichen. Von Bern aus erreicht man das Chinderhuus mit dem Auto in rund 75 Minuten, mit den öffentlichen Verkehrsmitteln in 2 Stunden.

Aufgrund unserer exklusiven Lage profitieren wir in unserer täglichen Arbeit von der einzigartigen Natur in nächster Umgebung und der im Saanenland bestens ausgebauten Infrastruktur (Bergbahnen, Sportzentren).

ABLAUF EINER NOTFALLPLATZIERUNG

Der Aufenthalt gliedert sich nach einem Phasenmodell, welches in folgende drei Schritte unterteilt werden kann.

Die Startphase (Aufnahme bis Ende Woche 2)

Die Startphase dient zur allgemeinen Klärung der vorliegenden Notsituation, der Zielsetzung und dem Aufbau aller für die Intervention notwendigen Kooperationen im System. Das Kind soll in den ersten zwei Wochen zur Ruhe kommen und sich in die Kindergruppe integrieren können. Während dieser Zeit bleibt das Kind am Wochenende in der Institution.

Die Interventionsphase (Woche 2 bis Woche 8)

Die Interventionsphase dient schwerpunktmässig der Stabilisierung der Situation. Die in der Startphase definierten Ziele werden mit Hilfe des sozialpädagogischen, schulischen und erlebnispädagogischen Angebotes individualisiert und bedarfsgerecht bearbeitet. Es werden alle nötigen Informationen erfasst, um zum Ende der Interventionsphase eine Einschätzung, in der Regel mass dem Abklärungsauftrag vornehmen zu können. In der Interventionsphase wird eine bedarfsgerechte Wochenendregelung kooperativ mit Eltern und Zuweisenden Stellen vereinbart.

Die Abschlussphase (Woche 8 bis Austritt)

Diese Phase dient der Loslösung des Kindes aus der Institution und soll die Rückkehr ins Familiensystem oder den Übertritt in eine Nachfolgeeinrichtung unterstützen.

Innerhalb aller Phasen finden Elterngespräche statt.

UNSER AUFNAHMEVERFAHREN

Anfragen zu einer möglichen Platzierung sind an die Nummer 033 744 15 34 zu richten. Wir geben gerne über Platzverhältnisse und unser Angebot Auskunft. Eine allfällige Aufnahme in unserer Institution ist rasch unkompliziert möglich.

Heute anrufen – sofort platzieren!

UNSERE ARBEITSHALTUNG

Wir versuchen, den unterschiedlichen Erscheinungsformen von Notfällen flexibel und bedürfnisorientiert zu begegnen. Sowohl auf der Wohngruppe wie auch in der hausinternen Schule verfügen wir über qualifiziertes und gut ausgebildetes Personal.

Im Erziehungsalltag steht das psychische und physische Wohl des Kindes stets im Vordergrund. Unsere Hauptaufgabe sehen wir darin, die Kinder zu begleiten, zu betreuen, sie zu beruhigen und ihnen den nötigen Schutz zu gewähren. Durch klare Strukturen vermitteln wir den Kindern Halt und Orientierungshilfen.

Für die Freizeitgestaltung nutzen wir die naturnahe und erlebnisreiche Umgebung des Saanenlandes. Wir verfügen im Haus über eine moderne, zeitgerechte Infrastruktur.

JEDER NOTFALL IST ANDERS

Ein Notfall ist nicht planbar, jeder Verlauf zeigt sich anders. Wir sind stets bestrebt, flexible, individualisierte und bedarfsgerechte Interventionen anzustreben.

KONTAKT

Chinderhuus Ebnit
Notfallplätze – Kindertagesstätte

CHINDERHUUS
EBNIT
Grubenstrasse 16 · 3780 Gstaad
Tel. 033 / 744 15 34
Fax 033 / 744 15 46
www.ebnit.ch
info@ebnit.ch

